
第 2 回 岡山市子ども・子育て会議議事録 

平成２５年１０月８日（火）１３：００～ 

ほっとプラザ大供 第３研修室 

 

開会 

・ 局長挨拶 

 

・ 成立確認 

委員２０名中１８名出席（小川会長、熊谷委員欠席）にて、過半数を充足し成立を確認。 

 

・ 臨時委員の委嘱について 事務局 

小学校関係者として岡山市立芳田小学校校長土井幸浩先生を臨時委員として委嘱する

ことを報告。 

 

議事 

・ 資料確認 

 

会長欠席により議事進行は副会長 

 

・ 傍聴許可   １９名 

 

・ 岡山市における子ども・子育て会議支援施策の現状について 

事務局 各担当者から説明 

 

副会長  質問はあるか。 

 

委　員   地域子育て支援拠点事業について、延べではなく実際にどれくらい利用してい

るかの人数の統計はあるのか、また就学前の子どもの人数はどれくらいいるの

か。 

事務局  統計は延べの人数のみで、実際の利用者数についての数は今手元にない。 

     各センターが延べの人数を市役所へ報告している。 

     就学前の子どもの人数は平成２４年度４月１日のデータで４０１７３人である。 

委　員　　民間の子育て支援の話をさせてもらっているが、行きにくいという声や、行け

る人は行けるのだが、ばらつきがあるということを実感している。 

     延べではなく実際の人数があると手立てができると思うので、その統計もお願

いしたい。 



・ 子ども・子育て支援に関するアンケート調査報告書について 

事務局  説明 

 

副会長  質問はあるか。 

 

委　員　 アンケート調査報告書についてはネットで閲覧できるのか。 

事務局  子ども・子育て会議の資料についてはホームページに掲載する予定なのでア

ンケート調査報告書についてもそちらで入手できる。 

 

・ その他 

・ 平成２５年度子ども・子育て会議・部会等スケジュール(案)について 

事務局  説明 

 

副会長  質問はあるか。 

 

委　員　 部会のスケジュールへの意見は部会で出せばいいのか。 

事務局  部会でお願する。 

 

委　員　 それぞれの項目について条例を作らないといけないと思うが、その部会以外

のその他の項目についてはいつ整理するのか。 

事務局  もちろん全体会でまとめた形で協議していただく 

委　員　 部会は細かい話ができると思うが、全体会の討議の手順についてはどうする

のか。 

事務局  部会で話し合ったことは小川会長に伝えて、集約していただく。支援事業計

画に関することは部会の意見も全体会に反映させて協議してもらう。 

副会長  部会以外の項目は全体会で協議する。その項目は細かくなっているが、それ

についてはいつ話し合うのか、ということ。 

     全体会は年度内にあと何回するのか。 

事務局  １２月と２月の２回おこなう。 

委　員　 あと２回で部会以外の細かいことは話しあえるのか。その他の項目について

も条例を作らないといけないのではないか。 

事務局  支援事業計画をどのように立てていくかは全体会で決めていくが、全部の条

例について、全体会で協議していただくわけではない。 

  副会長  全体会等の開催数については事務局とその都度検討したい。 

 

・閉会 


